



Comunicado de prensa

21

FECHA:22/10/2024

## Presentado el cartel del 30 Rallye La Nucía Mediterráneo que será decisivo para el Campeonato de España

***El gallego Jorge Cagiago (Alpine A110 R-GT) lidera el certamen, tras haber ganado tres de las cuatro pruebas disputadas. La Nucía Ciudad del Deporte será nuevamente sede del rallye que discurre por unos 30 municipios de la provincia***

La Ciutat Esportiva Camilo Cano ha sido el escenario en el que se ha presentado el cartel oficial del 30 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca', prueba puntuable para el Campeonato de España de Rallyes de Asfalto (CERA). Han intervenido Vicente Cabanes, director del Rallye y Bernabé Cano, alcalde de La Nucía. La edición de 2024 de la prueba que organiza el Automóvil Club AIA (5-9 de noviembre), es la penúltima cita del certamen y ofrecerá una nueva oportunidad a los aficionados de disfrutar de la emoción de un rallye del máximo nivel por las comarcas de la Montaña y de la Marina de la provincia de Alicante. La cita ha despertado gran expectación entre los aficionados, pues hay grandes posibilidades de que en la cita se decida el campeón del certamen que actualmente lidera Jorge Cagiago con su espectacular Alpine A110 R-GT.

El piloto gallego Jorge Cagiago con su espectacular Alpine A110 R-GT lidera la clasificación del Campeonato de España de Rallyes de Asfalto (CERA) con 135 puntos, tras tres triunfos en cuatro pruebas. En segunda posición de la general está el canario Enrique Cruz (Ford Fiesta Rally2) con 108 puntos y tercero Alberto Ordoñez (Skoda Fabia R5) con 79 puntos. El Rallye La Nucía es la penúltima prueba puntuable del calendario por lo que una victoria de Cagiago le podría dar el CERA 2024.

Los citados no serán los únicos atractivos del rallye que tendrá su sede en La Nucía. Como en años anteriores el Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca' no solo será una prueba clave del Campeonato de España de Rallyes de Asfalto (CERA) sino que también lo será para el International Iberian Rally Trophy (IIRT), además de para el Campeonato de Rallyes de la Comunidad Valenciana. Señalar que entre los participantes que han formalizado la inscripción figura el belga Freddy Loix, cuatro veces campeón de Bélgica de Rallyes y en su palmarés tiene un récord difícil de igualar, pues ha ganado 10 veces el Rally de Ypres puntuable para el Campeonato de Europa. Al veterano piloto cabe añadir al finlandés Lauri Joona, campeón Mundial de la categoría WR3 en 2022 y actualmente está corriendo el mundial en la categoría WRC2.

Señalar que el recorrido de la prueba se dará a conocer mañana. A finales de septiembre se abrieron las inscripciones para esta trigésima edición, que tendrá una participación internacional, con varios pilotos europeos y alguna "sorpresa" que en breve se confirmará, al ser puntuable para el citado IIRT.

La prueba tendrá su sede en 'La Nucía, Ciudad del Deporte'. La organización y parque de asistencia estarán ubicados en la Ciudad Deportiva Camilo Cano, que ha sido sometida a obras de remodelación y mejora de las ya magníficas instalaciones disponibles.

Por otro lado, señalar que la Ceremonia de Salida de la prueba tendrá lugar en la tarde noche del viernes 8 de noviembre en La Nucía, más concretamente en el Auditori de las Nits, a partir de las 18:15 horas, como el año pasado, ya que tuvo una gran aceptación. Los aficionados al mundo del motor de La Nucía y comarca de la Marina Baixa podrán ver en directo a todos los coches y pilotos participantes en esta edición del Rallye La Nucía. Señalar que el jueves 7 de noviembre a las 17,15 horas se realizará el Tramo de Calificación para los pilotos prioritarios entre las localidades de Bolulla y Tárben. En el mismo tramo se realizará el Shakedown 2 de todos los pilotos inscritos a partir de las 9 horas.

Un saludo. Gabinete de Prensa del 30 Rallye La Nucía Mediterráneo 'Trofeo Costa Blanca'

